

Grupo Adecco se incorpora a la Fundación I+E

La compañía líder en gestión del talento y recursos humanos se suma al grupo de empresas comprometidas con la atracción de inversión e innovación a España.

Madrid, 11 de marzo de 2025.- La Fundación I+E Innovación España anuncia la **incorporación del Grupo Adecco a su patronato**. La compañía, el mayor grupo de talento de nuestro país, se une así al grupo de empresas de esta Fundación, todas ellas con **larga presencia en nuestro país y volcadas con la atracción de inversión e innovación**.

La Fundación I+E actúa como interlocutor ante los agentes económicos y sociales en materia de innovación, industrialización, formación y empleo. Con la entrada del Grupo Adecco, **reforzará su objetivo de potenciar las inversiones de valor añadido en nuestro país**, que impulsen la innovación, fortalezcan el tejido empresarial e industrial y generen empleo de calidad.

Como expertos en **potenciar el talento como motor de transformación y crecimiento económico**, el **Grupo Adecco** aportará su profundo conocimiento del mercado laboral para situar el talento en el corazón del debate sobre competitividad e innovación, clave para el futuro del país. Con esta incorporación, la compañía refuerza su compromiso con el desarrollo y la gestión estratégica del capital humano como ventaja competitiva para las empresas. Asimismo, el Grupo Adecco participará activamente en las iniciativas de la Fundación como Impulsoras I+E, para **fomentar la visibilidad y promoción del talento femenino o el programa IMANES, entre otros**.

“Desde el Grupo Adecco, impulsamos el talento como eje transformador, convencidos de que las personas son la clave para la innovación y el desarrollo sostenible. La atracción de inversiones y el crecimiento de sectores punteros en este país dependen en gran medida de nuestra capacidad para identificar, formar y retener el mejor talento”, ha explicado Iker Barricat, presidente del Grupo Adecco en España. “En este sentido, el trabajo conjunto entre empresas, instituciones y entidades como la Fundación I+E es fundamental para construir un modelo económico sólido y sostenible, donde las personas estén en el centro de la estrategia. Sumarnos a la Fundación I+E refuerza nuestro compromiso por fomentar entornos empresariales de vanguardia donde los profesionales puedan desplegar todo su potencial, a la vez que contribuimos a un futuro más próspero y responsable”, ha finalizado.

“Es una satisfacción dar la bienvenida a Grupo Adecco como nuevo patrono de la Fundación I+E y contar con ellos para ser más fuertes en nuestro compromiso de promover España como destino de inversiones que nos destaquen en el mapa mundial de la innovación”, ha declarado Sergio Rodríguez, presidente de la Fundación I+E. “Grupo Adecco es una compañía referente en el propósito de crear el futuro del trabajo para todos y en la puesta en valor del talento, un activo que será imprescindible para cimentar una sociedad del conocimiento y para cualquier proyecto y meta que nos marquemos como país”.

Grupo Adecco es líder en la gestión de talento y la transformación del mercado laboral en España, con más de 40 años de experiencia conectando personas y empresas. Fiel a su compromiso de crear oportunidades laborales y desarrollar el talento, se ha consolidado como uno de los principales empleadores del país, estimulando activamente la empleabilidad en sectores estratégicos y contribuyendo al crecimiento de una economía más inclusiva y sostenible.

GRUPO ADECCO

The Adecco Group es el mayor grupo de talento comprometido con las personas y la innovación. Llevamos más de 40 años transformando la sociedad, acompañando a las personas en cada etapa de su vida laboral y ayudando a las empresas a encontrar ese talento que necesitan.

Nuestros logros hablan de nuestro compromiso: En este tiempo hemos contratado a más de 6 millones de personas en España, y en el último año hemos empleado a 125.000, 35.000 de ellas menores de 25 años y 20.000 mayores de 45 años. Invertimos 8 millones de euros anuales en formación, y capacitamos a 69.000 personas. La innovación, la empleabilidad y el propósito nos impulsan para construir un futuro laboral sostenible para todas las personas. Para más información visita nuestra página web: www.adeccogroup.com/es-es/

Acerca de la Fundación I+E

La Fundación Innovación España ([Fundación I+E](#)) es una entidad formada por empresas multinacionales líderes en sus sectores, procedentes de distintos países, con una sólida presencia y compromiso con España, tanto desde el punto de vista inversor como generador de valor añadido, conocimiento y empleo de calidad. En la actualidad la integran Alfa Laval, Alstom, ArcelorMittal, bp Energía, Deloitte, Dow, Ericsson, Grupo Adecco, HP, IBM y Pfizer.

Sus objetivos principales son: actuar como interlocutor de referencia ante los agentes sociales y económicos del país en materia de Innovación, Industrialización, Educación, Empleo y políticas para la atracción de inversiones; potenciar las inversiones de largo recorrido en España, que generen valor, empleo cualificado, huella fiscal y propiedad intelectual e industrial para el país, fomentando el desarrollo del talento y contribuyendo al progreso de nuestro modelo económico y productivo; y difundir el papel de las multinacionales comprometidas con España, como embajadoras de nuestro país ante sus corporaciones y como generadoras de conocimiento y dinamizadoras del tejido empresarial e industrial.

Para cualquier aclaración no dudéis en poneros en contacto con nosotros. Un cordial saludo:

Luis Perdiguero / Patricia Herencias
Dpto. Comunicación The Adecco Group
Tlf: 91.432.56.30
luis.perdiguero@adeccogroup.com
patricia.herencias@adeccogroup.com

Miriam Sarralde / Ainhoa de la Hera
Trescom Comunicación
Tlf: 646 805 435
miriam.sarralde@trescom.es
ainhoa.delahera@trescom.es